

Omicron: Cuba adopte de nouvelles mesures visant au contrôle de voyageurs



Les nouvelles mesures sanitaires entrent en vigueur le 4 décembre.

La Havane, 30 nov. (RHC) Cuba a décidé d'appliquer de nouvelles mesures visant à renforcer le contrôle de voyageurs internationaux face au variant Omicron du coronavirus SarsCoV-2, qualifié d'inquiétant par l'OMS.

A partir du 4 décembre, les voyageurs en provenance d'Afrique du Sud, du Lesotho, du Botswana, du Zimbabwe, du Mozambique, de la Namibie, du Malawi et d'Eswatini (anciennement Swaziland) devront accomplir certains protocoles pour entrer dans le pays.

Ils devront présenter à leur arrivée un schéma de vaccination complet, ainsi qu'un résultat négatif d'un test PCR-RT effectué au maximum 72 heures avant le voyage.

De même, un test PCR sera effectué au point d'entrée et ils devront rester en quarantaine obligatoire de sept jours dans un hôtel aménagé à cet effet. Le voyageur devra assumer les frais de l'hébergement et du transport.

Au bout du sixième jour, un nouveau test PCR leur sera effectué et si le résultat est négatif, ils pourront abandonner la quarantaine le septième jour. Le ministère de la Santé publique a annoncé ces mêmes mesures à l'intention des voyageurs en provenance de Belgique, d'Israël, de Hong Kong, d'Égypte et de Turquie, à l'exception de la quarantaine et le test PCR du sixième jour.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/278673-omicron-cuba-adopte-de-nouvelles-mesures-visant-au-contrôle-de-voyageurs>



Radio Habana Cuba